La Diputación aprueba una inversión de 181.400 euros en obras hídricas

El área de Medio Ambiente de la Diputación de Alicante destinará 199.000 euros para ejecutar distintas obras de adecuación en zonas verdes mediante convenios con los ayuntamientos de Daya Nueva, Petrer, L'Álqueria d'Asnar y Cox.











EFE La Diputación de Alicante ha aprobado una inversión de 181.400 euros para las obras de adecuación y mejora en distintas infraestructuras hídricas de la provincia, según han informado hoy fuentes de la institución provincial.

En concreto, el Ayuntamiento de Benidoleg recibirá 85.000 euros para la ejecución del colector de aguas pluviales de la avenida de la Rectoría de este municipio de la comarca de la Marina Alta.

La institución provincial destinará además 48.000 euros para el acondicionamiento de las instalaciones hidráulicas del depósito de aguas en la urbanización Ciudad de las Comunicaciones de San Miguel de Salinas.

Asimismo, la Diputación de Alicante aportará 15.795 euros al Ayuntamiento de Sella para la ejecución de distintas reparaciones hidráulicas, mientras que Alcalalí recibirá 15.168 euros para la remodelación de la cubierta del depósito de agua potable y la adecuación de los equipos eléctricos de medida de la estación Benarrosa de la localidad.

Finalmente, la institución provincial sufragará con 14.155 euros las obras de reparación de la infraestructura hídrica de abastecimiento en las calles Forques y Cocentaina de Benilloba y con 2.783 euros la reparación de la red de saneamiento de la calle del Vi del municipio de Planes.

El área de Medio Ambiente de la Diputación de Alicante destinará 199.000 euros para ejecutar distintas obras de adecuación en zonas verdes mediante convenios con los ayuntamientos de Daya Nueva, Petrer, L'Álqueria d'Asnar y Cox.

Daya Nueva percibirá 50.000 euros para la adecuación medioambiental en varios espacios verdes, subvención que Petrer utilizará para obras de la zona verde Ferrusa.

Esta misma cantidad recibirá el municipio de Cox para la ejecución de las obras de acondicionamiento ambiental en la Plaza del Castillo.

El espacio de la Vaguada de San Ramón, perteneciente a la localidad de L'Alqueria d'Asnar, se beneficiará de una inversión provincial de 49.000 euros.